
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤木名中学校 学校便り 令和７ 年３ 月号 

ＨＰ，ブログ

はこちらから 

魅力ある学校づくりに感謝を込めて 
 

肥後 孝幸 

 

 １月に実施された鹿児島学力・学習状況調査の

結果が公表されました。今回は，１年生は全教科県

の平均を上回り，２年生では，国語・社会の２教科

で県の平均を上回りました。 

 国語 社会 数学 理科 英語 

１年 +3.0 +5.6 +2.4 +4.4 +1.1 

２年 +3.9 +0.8 -3.2 -5.6 -0.4 

【値は県との差】 

この結果を受け，各教科で分析し，全職員で今後

の改善策を共有しました。 

 また，生徒質問紙でも，「自分にはよいところが

ありますか」「先生はあなたのよいところを認めて

くれますか」「普段の生活の中で幸せな気持ちにな

りますか」の質問項目でも８割以上の生徒が肯定

的な回答で，県と比較しても高い結果となってい

ます。 

 このことから，一人一人が輝く「魅力ある赤木名

中学校」を目指して授業改善や良問への取組を行

ってきた成果が現れています。令和７年度も，更に

魅力ある学校となるように努力してまいります。 

 今年度，１年間本校の学校教育に対しまして多

大な御協力ありがとうございました。至らない点

も多々あったと思いますが，３年生全員が，無事自

分の希望する進路を実現することができ，卒業で

きたことに感謝申し上げます。令和７年度も，変わ

らぬ御支援を賜りますよう，よろしくお願いしま

す。 

 ３月 12日(水)，快晴の下第 77回卒業式が行わ

れました。当日は全員が式に参加をすることがで

きました。 

 ９時 25分，在校生・多くの来賓の方々に見守ら

れながら，卒業生が入場式してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 担任の田畑先生の呼名に大きな声で返事をし，

一人ずつ校長先生から卒業証書をもらいました。 

  

 

 

 

 

 

 

 生徒会長の丸田晴太郎さんによる在校生送辞，

元生徒会長の立石楽人さんによる卒業生答辞は，

どちらも心のこもった感動的なものでした。 

 卒業生の皆さんおめでとうございました。皆さ

んのこれからの活躍を願っています。 

【卒業生入場】 【卒業証書授与】 

【在校生送辞】 【卒業生答辞】 

 公立高校入試が終わった７日，生徒会が中心と

なって３年生を送る会が行われました。 

 各部活動が作成した３年生へのメッセージ動画

を見ながら，中学校生活を振り返る一時でした。 

 笑いあり，感動ありの 

動画に，３年生は食い入 

るように見入っていまし 

た。 

 在校生からの最高のプ 

レゼントとなりました。 

 ３年生を送る会のあと，学級対抗のクラスマッ

チが行われました。男子は校庭でサッカー，女子

は体育館でバレーを競い合いました。 

 どのチームも真剣に，楽しくプレーし大盛り上

がりでした。 

【優勝】男子…２年２組 女子…３年１組Ｂ 

 

【女子のバレーの様子】 【男子のサッカーの様子】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和７年度の家庭訪問については，１年生のみ実施します。２・３

年生は学校で三者面談を実施します。 

（ただし１年生で兄弟姉妹がいる場合は，三者面談でも可能です） 

【２学期にいただいたご意見】 【学校からの回答】 

・多くの保護者の方に見に来てもらえ

るように，来年度からは文化祭の中で

校内弁論大会，英語スピーチコンテス

トを実施します。 

・学校でも使い方の指導を繰り返し行

います。YouTube の設定については市

が一括管理しているため，学校で設定

することができないことが現状です。 

・靴の色については今後検討していき

たいと思います。靴下の丈については

現在指定しておりません。 

・教科書については３学期から必要な

ものだけ持ち帰るようにしています。 

【３学期にいただいたご意見】 

・学校の上履きがサンダルなのがずっと気に

なっています。普通の靴タイプの上履きに変

えてもらえたらありがたいなと思います。 

・体育大会での親子競技を増やすことができ

たらいいなと思います。 

 

 

【学校からの回答】 

・危険性などを考慮しながら，令和８

年度に向けて検討をしたいと思いま

す。 

・９月の暑い中での開催であり，競技

種目を増やすことはできませんが，競

技内容は検討したいと思います。 

 

【２学期にいただいたご意見】 

・弁論大会，英語スピーチコンテストについ

て，発表する生徒の保護者以外の保護者にも

知らせても良いのではないでしょうか？ 

 

・タブレットの持ち帰りについて，YouTube な

どを制限できませんか。 

 

 

・校則が厳しいと思います。靴は白のみや靴

下の丈指定等の校則をゆるめてもいいので

は，と思います。 

・タブレットも含めてカバンがとても重たい

です。 

 この他にもたくさんのご意見をいただきました。ここに載せていない内容に

つきましては，個別にご返答したいと思います。 

 来年度も保護者の皆様からたくさんの声をいただき，魅力ある学校づくりを

目指していきたいと思います。 

 ご協力本当にありがとうございました。 


